



I ♥ CFP

Yes, I admit it, I ♥ *Canadian Family Physician*.

You'll tell me that, coming from one of the editors, this declaration of love isn't very original, and that to affirm the contrary would be much more surprising. And, because it is so easy to fall under the spell of this journal with its many charms, you would be absolutely right.

First, *CFP* is the only family medicine journal in Canada that is peer reviewed and indexed in PubMed. This ensures that it has a high level of scientific rigour. Unlike many other journals, whose articles are often solicited or written by journalists and reviewed, if they are reviewed at all, by the members of the editorial board, the continuing professional development and research articles published in *CFP* are all peer reviewed. It is the peer reviewers who ensure the scientific rigour of the journal. And let me tell you, these reviewers are very critical. I often read papers that initially seem just fine—until I read the comments of the reviewers. My heavens, they were right! Getting published in *CFP* is not easy, but the articles that make it in are scientifically robust.

Second, *CFP* is the only family medicine journal in Canada with articles in French and English. Anglophones and Francophones can express themselves and read articles in both languages—a true reflection of our bilingual country. This also shows just how tolerant and open family physicians are to our differences and similarities.

Canadian Family Physician also makes ample room for research, publishing in 2 formats: full-text research and “print short, web long” (whereby an abstract is published in the print version and the full text is available on-line). This allows us to publish a large number of research articles each month. It is hardly surprising that *CFP*'s Impact Factor stands at 1.092, which means that it is the fifth most cited family medicine journal in the world. And in contrast to some research journals that are read and perused by only a handful of elite researchers, *CFP* is distributed to all Canadian family physicians.

Recently, *CFP* made available a tool that makes it easier to submit a manuscript: Manuscript Central. This tool allows authors to submit texts on-line and to follow their progress through revision. Soon, *CFP* will be associated with HighWire Press, which will give readers on-line access to the complete texts of references from other HighWire sites that are cited in articles published in *CFP*.

Summer has arrived and it's vacation time. The sun is bright and warm, the sand is soft, the breeze is exhilarating, and I ♥ *CFP*. Let's hope that our good fortune lasts a long time and that you will share in it.

—Roger Ladouceur MD MSc CCMF FCMF
Associate Editor

J'♥ le MFC

Oui, je l'avoue, j'aime le *Médecin de famille canadien*.

Vous me direz que cette déclaration d'amour venant de l'un de ses rédacteurs n'est pas très originale et qu'affirmer le contraire le serait bien davantage. Vous auriez bien raison, surtout qu'il est facile de tomber sous le charme de ce journal aux multiples attraits.

D'abord, c'est la seule revue de médecine familiale au Canada révisée par les pairs et indexée dans PubMed. Ce qui lui confère une rigueur scientifique de haut niveau. Contrairement à plusieurs autres journaux où les textes sont souvent sollicités ou écrits par des pigistes, et uniquement révisés—lorsqu'ils le sont—par les membres du comité éditorial, les textes de formation professionnelle continue et de recherche publiés dans le *MFC* sont tous révisés par des pairs. Ce sont donc eux qui cautionnent et assurent la rigueur scientifique du journal. Et laissez-moi vous dire que les pairs sont très critiques. Il m'arrive souvent d'évaluer des manuscrits qui m'apparaissent initialement très bien, jusqu'à ce que je parcoure les commentaires des réviseurs qui suggèrent des changements—ma foi—très justes. Publier dans le *MFC* n'est pas facile, mais les textes qui s'y retrouvent sont très rigoureux.

C'est aussi la seule revue de médecine familiale au Canada qui publie des articles en français et en anglais. Elle permet à des médecins francophones et anglophones de s'exprimer et de se lire dans les deux langues. Ce qui reflète bien la réalité de notre pays et démontre la tolérance et l'ouverture des médecins de famille à nos différences et similitudes.

Le *MFC* laisse aussi une grande place à la recherche. Grâce à la publication des recherches sous deux formes, soit le texte au complet, soit un «résumé imprimé et un texte sur le Web» (ce qui permet de publier dans le *MFC* l'essence des recherches et rendre accessible sur le Web le texte au complet), un grand nombre de recherches sont publiés chaque mois. Pas surprenant que le facteur de références du *MFC* ait atteint 1.092, ce qui le place au 5^{ème} rang mondial parmi les revues de la médecine familiale les plus citées. Et contrairement à quelques revues de recherche qui ne sont lues et parcourues que par une poignée de chercheurs élitistes, le *MFC* est diffusé à tous les médecins de famille canadiens.

Depuis peu, le *MFC* utilise un outil mis à la disposition des auteurs afin de faciliter la soumission de manuscrit, le «Manuscript Central». Cet outil vous permet de soumettre vos textes en ligne et de suivre la progression de leur révision. Bientôt le *MFC* s'associera aussi à HighWire Press ce qui vous permettra d'avoir accès en ligne aux textes complets des références des autres sites de HighWire qui sont cités dans les articles publiés dans le *MFC*.

Bref, c'est l'été, le temps des vacances, le soleil est beau et chaud, la plage est douce et le vent est grisant et...j'♥ le *MFC*. Souhaitons que notre bonheur dure longtemps et que vous saurez le partager.

—Roger Ladouceur MD MSc CCMF FCMF
Rédacteur adjoint